

Liebe Schwarzacherinnen und Schwarzacher!

Unsere Pfarrkirche feiert 20 Jahre Rieger-Orgel. Wir haben guten Grund, dieses Jubiläum zu begehen, aus zwei Gründen: Erstens ist unsere Orgel mit ihrem Erscheinungsbild und ihrem charakteristischen Klang etwas ganz Besonderes. Zum Zweiten erinnern sich viele noch an das Für und Wider vor 20 Jahren, als man daranging, in unserer Pfarrkirche eine neue große Orgel zu errichten. Es war damals eine schwierige Geburt und die Freude wurde nicht von allen geteilt. Aber jetzt – nach 20 Jahren – dürfen wir allen Initiatoren von damals von Herzen Dank sagen und uns gemeinsam freuen über das gelungene Werk.

Bei verschiedenen Orgelkonzerten schon hat unsere Orgel ihren Klangreichtum zum Besten gegeben. Wir hoffen, dass diese Tradition fortgesetzt werden kann.

Wir schätzen nicht nur die einmalige Orgel, die ein Präsentierstück der ortsansässigen Firma Rieger ist, sondern wir sind auch für unsere Organisten dankbar, die immer sehr bemüht sind, unsere Gottesdienste schön zu gestalten.

Pfarrer Paul Burtscher

FREITAG, 25. SEPTEMBER 2015

„Die Kirsche Elfriede“

Orgelvorführung für Volksschulkinder

9:30 Uhr und 10:40 Uhr

Pfarrkirche St. Sebastian

Mit der Geschichte von der Kirsche Elfriede, die tolle Abenteuer erlebt, stellen der Organist Rudolf Berchtel und der Clown Stefan Schlenker humorvoll und poetisch den Volksschulkindern der ersten und zweiten Klassen die Orgel vor.

SAMSTAG, 26. SEPTEMBER 2015

Werkstattführung

15:30 Uhr

Firma Rieger-Orgelbau

Beim Blick hinter die Kulissen eines Orgelbauunternehmens werden die wissbegierigen Teilnehmer der Werkstattführung umfassend über die Entstehung einer Orgel informiert. Daran schließt ein geselliges Beisammensein für den Gedankenaustausch über das Gehörte mit einer Jause an.

*Orgelvorspiel
der Nachwuchsorganisten*

18:00 Uhr

Pfarrkirche St. Sebastian

Eintritt: freiwillige Spenden

Schüler der Orgelklassen der Firma Rieger und der Musikschule Hofsteig bringen dem Publikum Kostproben ihres Könnens zu Gehör. Dass auch die Orgel Fans unter den jugendlichen Musikern hat, ist erfreulich, weshalb diese Veranstaltung umso mehr Beachtung verdient.

SONNTAG, 27. SEPTEMBER 2015

*Festgottesdienst
zum 20-jährigen Orgeljubiläum*

9:30 Uhr

Pfarrkirche St. Sebastian

Im Festgottesdienst, der vom Kirchenchor St. Sebastian mitgestaltet wird, hält Prof. Peter Planyavsky die Ansprache und umrahmt die Messe mit Proben seiner Meisterschaft als Organist und Kirchenmusiker. Bei der anschließenden Agape kann der Gottesdienst noch etwas nachklingen.

*Orgelvorstellung
mit Programm-Einführung*

15:45 Uhr

Pfarrkirche St. Sebastian

Wer nicht nur das Abschlusskonzert hören, sondern sich zusätzlich ein genaues (Hör-)Bild von der Rieger-Orgel machen will, kann an der Vorstellung des Instrumentes mit gleichzeitiger Einführung ins Konzertprogramm durch Prof. Oberhammer teilnehmen.

Abschlusskonzert

17:00 Uhr

Pfarrkirche St. Sebastian

Eintritt: freiwillige Spenden

Im anschließenden Konzert werden der Organist Bruno Oberhammer und der Sänger Clemens Morgenthaler meisterhaft demonstrieren, über welch große Klangvielfalt diese Orgel verfügt und auf welch aparte Weise die menschliche Stimme mit der Königin der Instrumente harmoniert.